



Die Gründung der Freiwilligen Feuerwehr Bärnbach

Mit dem Wachsen
der Ortschaften begannen Mitte
des 19. Jahrhunderts organisierte Hilfsmannschaften (Freiwillige Feuerwehren)
sich einzusetzen, den Schutz der Bevölkerung
in Katastrophenfällen zu übernehmen.

So auch in den Gemeinden Bärnbach-Hochtregist,
wo nach dem ersten Protokollbuch bei der Sitzung des Gemeinde-Ausschusses
von Bärnbach, unter dem Vorsitz
des Herrn Bürgermeister Peter Hojas, am 13. April 1876
die Gründung einer
Freiwilligen Feuerwehr beschlossen wurde.